
【本报泗水讯】2022 年
2 月 8 日（星期二）农历正
月初八，在庆祝华人农历
新年 2573 之际，泗水关爱
民 族（Peduli Bangsa）基 金
会，通过泗水多个地区向
数百名贫困华裔居民分发
爱心红包。

分发活动各自分别在
泗 水 Peneleh & Jagalan 地 区
郑和清真寺院子内，向 54
名贫困华裔及 Contong 广场
地 区 Tambak Bayan 37 号 大
厅的 46 名贫困华裔居民分
发爱心红包。

来自泗水 Peduli Bangsa
基 金 会 江 良（Budi Budian-
to）、谢秉宏（Budi Ciawi）和

吴佩玲（Caro-
line Gondoku-
sumo）出 席 了
此 次 活 动 。
由 郑 和 基 金
会林福善阿訇
（Ustad Hasan
Basri ） 和
Tambak Bayan
住户 2（RT 2 ）
组 长 苏 瑟 诺
（Suseno ）负责
人协助分发。

活动筹委
总执行长吴冠
中表示，今年
春节，他的部门提供了 600
个爱心红包，分发给有需

要的华裔贫困居民。
他说，“今天这两个地

区的活动，我们发了 100 个
爱心红包，剩下的 500 个红

包，我们会分
发 到 其 他 地
方 。 其 中 一
个 是 给 文 德
庙 和 Kapasan
Dalam 贫困居
民。”

江 良 表
示，由泗水商
人 组 成 的
Peduli Bangsa
基 金 会 的 所
有 成 员 都 希
望 为 有 需 要
的 人 分 享 农
历 新 年 的 快

乐和喜悦。
他说，“其余红包的分

发 将 在 元 宵 节（Cap Go
Meh）之前进行“。

同时，谢秉宏表示，这
项活动是对有需要的居民
的一种关心。

他说，“泗水关爱民族
基 金 会 （Surabaya Peduli
Bangsa Foundation） 是 泗 水
企业家组织的协会，其成
立的愿景是与各方建立良
好的关系、友谊、沟通和协
调。”

他指出“我们的主要任
务是在社会部门工作。作
为一种道德责任感，帮助
泗水市政府和人民，特别
是那些需要帮助的人。”
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西爪警察局在客属会所举办大型接种疫苗活动
【万隆讯】新的病毒株

奥米克戎（Omicron）继续肆
虐，西爪哇省几个城市染
疫者的数据也都有上升的
趋 势 ，这 不 能 不 令 人 担
忧。政府各个机构与社群
组织或医疗机构都在努力
为民众接种疫苗事宜而忙
碌，希望能尽快实现群体
免疫的目标，给人们恢复
安全安宁的生活。

2 月 9 日，西爪哇警
察局（Polda Jabar）在客属联
谊会会所为大众举办大型
接种疫苗活动。这次是给
大众接种第二剂和加强剂
疫苗。有阿斯利康（Astra-
Zeneca）、辉瑞（Pfizer）和科
兴生物（Sinovac）疫苗。预
期为 1500 名民众打疫苗，
结果有 1400 名民众获得接
种疫苗。这么多人来打疫
苗，足见人们现在多数已

觉悟，为了大家的健康，是
必须打疫苗。

来 到 现 场 视 察 的 有
国 警 安 全 维 护 局（Kaba-
harkam Polri）局长阿利弗苏
里斯迪延多警长（Drs. Arief

Sulistyanto, M.Si）、西爪哇警
察局警长孙达纳（Irjen Pol.
Drs. Suntana M.Si.）、副 警 长
巴利沙准将（Brigjen Pol. Ba-
riza Sulfi）、万隆大警察局高
级 警 官 阿 斯 温 希 巴 勇

（Kombes. Pol. H. Aswin Sipa-
yung, S.I.K., M.H）。 在 现 场
陪同接待的有华社代表：
广肇主席刘庆球、闽南主
席杨汉平、西爪哇百家姓
理事饶树生、客属理事游

宏敏等。
视察过程中警长们

都很关注执行任务的医疗
人员，慰问并感谢他们的
辛劳。

阿利弗警长致词感谢

客属联谊会徐晋鸿主席供
应场地给这次的活动，感谢
美好的合作。还说“最近疫
情有上升的趋势，尤其是西
爪哇省，属于高发地区，今
天有 9000 多名染疫者。我
们都必须提高警惕，但没必
要过度恐慌，重要的大家都
要十分严格地遵守卫生规
则，在外一定要戴口罩，不
在公共场合脱下口罩、勤洗
手、保持社交距离、不多人
聚集，没事不出门最好。这
些措施都是为了不让病毒
更扩散，切断病毒链，不使
染疫人数增多。还没接种
疫苗的，还没打加强剂的，
都要快快来到已经预备好
的地点来接种疫苗。有染
疫的要尽快汇报给卫生部
门并自我隔离或在卫生部
门医护人员监督下隔离。”

（雪妮报道）

徐晋鸿主席陪同莅临现场的阿利弗警长一行徐晋鸿主席陪同莅临现场的阿利弗警长一行 阿利弗警长回答记者的提问阿利弗警长回答记者的提问 阿利弗警长视察时阿利弗警长视察时
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泗水关爱民族基金会庆春节向数百名贫困华裔居民分发红包泗水关爱民族基金会庆春节向数百名贫困华裔居民分发红包

华裔贫困居民在候等分发红包活动华裔贫困居民在候等分发红包活动

江良江良((右二右二))、、谢秉宏谢秉宏 ((中中))、、吴吴 佩佩 玲玲 ((左三左三))
和林福善阿訇和林福善阿訇（（右右））等在郑和清真寺等在郑和清真寺

分发红包后合影分发红包后合影

谢秉宏谢秉宏（（右右））、、吴吴 佩佩 玲玲((左左))和住户组长和住户组长 Suseno (Suseno (左三左三））
在在Tambak BayanTambak Bayan厅内分发红包后合影厅内分发红包后合影

在在Tambak BayanTambak Bayan 分发红包分发红包 基金会负责人在分发红包基金会负责人在分发红包

【本报讯】雅加达作为
大都市及首都专区一直是
体育管理者工作表现的标
杆。地理位置靠近中央总
部，是雅加达首都专区省
级管理的一个优势。

篮 球 也 不 例 外 ，雅 加
达 篮 球 协 会（Perbasi DKI
Jakarta） 有 责 任 成 为 省 级
篮球管理部门的标杆。

关 于 篮 球 队 业 绩 ，没
有人怀疑雅加达篮球协会
在 之 前 的 领 导 时 期 的 表
现。例如；在巴布亚 2021
年全国运动会上，男子组
金 牌（5 对 5 和 3x3）以 及
女 子 组 铜 牌（5 对 5 和
3x3）的成就值得赞赏。

然 而 ，在 完 美 当 中 出
现了点缺陷，即是作为位
于大都市的省级管理者，
之前，雅加达篮球协会似
乎在管理数字资产方面有
所欠缺。

“ 现 代 化 是 雅 加 达 篮
球协会的首要”，这是候选
人李俊龙(Lexyndo Hakim)参
与 2022-2026 年 期 间 雅 加
达篮球协会总主席竞选活
动中始终强调口号。

活跃于印尼青年商会
（HIPMI）和 印 华 总 会 ( IN-
TI )李俊龙表示，希望雅加
达篮球协会拥有能够促进

协作、透明度，并且当然不
会 过 时 的 数 字 资 产 和 活
动。

在上周五 2 月 4 日，收
到篮球协会总部的行政决
定书后，确认他当选为雅
加达蓝球协会主席后，他
要求他的团队迅速采取行
动。主要原则是使行政和
管理有知识，有新的精神。

他说，“我邀请我所有
的朋友直接致力于以更现
代的方式建设雅加达的篮
球队。当然会有一些很棒
的想法，尤其是关于 雅加
达 篮 球 协 会 社 交 媒 体 活
动。”

李俊龙主席任命 Ari-
ef Satria Kurniagung 为“雅加
达篮球队协会”秘书，可以
看出他的快速行动。在篮
球界，Arief 的名字听起来
有点陌生，但 雅加达 Pan-
gudi Luhur 的 校 友 已 有 相

当 名 望 ，他 将 给“ 雅 加 达
篮球协会”赋予不同的色
彩。

Arief 还活跃于印尼穆
斯 林 知 识 分 子 协 会（ICI-
MI）担 任 副 秘 书 长 。 此
外，他还曾在 2017-2021 年
期 间 短 暂 担 任 雅 加 达
HIPMI Jaya 秘书长，以及雅
加达 Pangudi Luhur 校友会
主席。

除了他在该组织的经
验之外，Arief 还有其他一

些因素让李俊龙邀他来参
与雅加达篮球协会，协助
管理众多体育赛事，以他
的经验相信能够为协会的
省级管理结构赋予新的色
彩。

新 任 主 席 李 俊 龙 说
“我希望 Arief 的参与能够
为雅加达首都专区篮球协
会赋予新的气息。按照所
肩负的愿景和使命，即独
立、时尚和透明的组织治
理。”

有了许多已经准备好
的想法和突破，他仍然把
成 就 放 在 首 位 。 雅 加 达
篮球队将在年龄和高级组
水平上变得更强大。

李俊龙说，“我认为篮
球主要平台，男篮和女篮
分层赛当然是“雅加达篮
球协会”的主要项目。从
那里举行的比赛，将诞生
代表雅加达的优秀篮球种
子球员。”
本报记者明光/苏居里报道

新上任新上任““雅加达篮球协会雅加达篮球协会””主席李俊龙主席李俊龙：：篮球队要快速现代化篮球队要快速现代化

雅加达篮球协会新任主席雅加达篮球协会新任主席
李俊龙致词李俊龙致词

印尼篮球协会总主席印尼篮球协会总主席Danny KosasihDanny Kosasih
和新任雅加达篮球协会主席李俊龙和新任雅加达篮球协会主席李俊龙（（左左））

IBLIBL 经理经理 Junas MiradiansyahJunas Miradiansyah（（中中））
与与DannyDanny 及李俊龙及李俊龙


